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NOTA 
INFORMATIVA 
Valencia / 8 de mayo de 2024 

Jorge Ureña será la estrella del Gran 
Premio en Sagunto 

-La FACV contribuye a la continuidad de un mitin que 
se celebrará el día 15 

Sagunto mantendrá su mitin de atletismo gracias a la 
contribución de la Federación de Atletismo de la Comunitat 
Valenciana (FACV), que ha respaldado esta competición en 
un momento complicado. La prueba, denominada Gran 
Premio Internacional FACV Sagunto 2024, se celebrará el 
15 de mayo, el próximo miércoles, a partir de las 17.30 
horas, en la pista del Polideportivo Internúcleos. 

Uno de los principales atletas será Jorge Ureña. El 
decatleta de Onil, de 30 años, campeón de Europa de 
heptatlón y plusmarquista español de las siete pruebas, y 
noveno en los últimos Juegos de Tokio, disputará en 
Sagunto los 110 metros vallas, el salto de longitud y el 
lanzamiento de peso.

Otra atleta destacada de la Comunitat Valenciana, la 
castellonense Carla Masip, cuarta en el Campeonato de 
España en los 1.500, estará en el Polideportivo 
Internúcleos con la idea de lograr la mínima RFEA (4:08.70) 
para el Campeonato de Europa que se celebrará el 
próximo mes de junio en Roma. La organización, además, 
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ha querido ser inclusiva e incluirá en su programa una 
carrera para que Nagore Folgado intente conseguir la 
mínima para los Juegos Paralímpicos de Paris en los 100 
metros. Además, se leerá un manifiesto en contra del 
racismo después de los últimos episodios xenófobos que 
ha sufrido el atleta Valeriano Thierry Ndikumwenayo en las 
redes sociales. “Nos sumamos a esa lucha y reivindicación 
de eliminar este tipo de lacras del deporte. No es el tipo de 
sociedad que queremos”, ha declarado Francisco Javier 
Timón, concejal de Deportes del Ayuntamiento de 
Sagunto.

Dos mediofondistas chinos también estarán presentes en 
esta competición: Jiaqiang Lei y Xinge Lin. Aunque el 
principal interés será ver a algunos de los atletas de la 
Comunitat Valenciana luchando por las mínimas para 
diferentes campeonatos. Para ello contarán como liebres 
con atletas de contrastada calidad como la olímpica Laura 
Méndez, que está preparando el medio maratón del 
Europeo de Roma, o Andrea Rodríguez, campeona de 
España sub20 en los 800 metros.

Vicente Añó, presidente de la FACV, habló de la 
importancia de darle soporte a este mitin. “Esta 
competición es muy importante y por eso hemos asumido 
un coste importante. Consideramos que este mitin que 
lleva tantos años es necesario mantenerlo como una ayuda 
a nuestros atletas para conseguir las mínimas para los 
diferentes Campeonatos de España”, dijo el dirigente.
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